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 Eva nous dit : » Il voulait partir en Syrie, on aurait dû le
laisser partir se faire tuer. Au lieu de quoi le gouvernement
français  retient  les  aspirants  terroristes  en  France,  les
obligeant à faire le jihad sur le territoire français.  »

Ça vous étonne ?
Pourtant ça se tient politiquement parlant, car, si cet enfant
de putain n’avait pas pu tuer Aurélie Châtelain…
Il n’y aurait pas eu plein de micros devant valls, cazeneuve
et compagnie pour nous asséner (encore et pour rien) que la
réponse allait être ferme et que la France allait combattre
les  djhiadistes  présents  sur  son  sol  (qu’ils  soient
potentiellement des millions, ça nos élus n’y ont pas encore
pensé)

Quand les gens ont peur, ils ont tendance à se rassembler
autour du chef, à attendre que celui-ci les guide…
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… Or, pour notre malheur, le chef c’est le ptit gros et son
premier lieutenant c’est celui qui pourrait barater du lait
jusqu’à en faire du beurre juste en tenant le seau à bout de
bras !

C’est clair qu’on est pas aidés avec des idiots pareils, mais
c’est clair aussi que eux pensent pouvoir tirer un bénéfice de
ces morts, (le pire étant que ça peut marcher).

Nos élus sont des pros de la récupération des malheurs, ils en
jouent avec autant de talent que moi je joue avec ma boîte de
vitesse…
Peut-être  même  mieux  puisque  eux  n’ont  jamais  rien  fait
d’autre.

C’est  pensé,  c’est  calculé,  car  pendant  que  les  Français
tremblent ou s’énervent… Ils ne pensent pas à tous les autres
problèmes qui minent le pays.

Dans  un  mois,  hollande  aura  gagné  vingt  points  dans  les
sondages…
Et voilà comment il s’y prend,
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C’est  pas  des  mauvais,  je  vais  pas  critiquer  mon  ancien
régiment, mais, à voir le mal qu’ont certains avec leur sac, à
voir les regards, la cadence de saut (moi une telle lenteur ça
me choque) il est clair qu’on a pris soin d’en prendre des
bons…
Mais on n’a pas pris les meilleurs.

Pourquoi ?
Parce que c’est juste de la com !

Ça me donne la nausée !

Philippe Le Routier
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